

河内の散策(86)

古野バイパス

今回は、古野バイパスを紹介いたします。

県道41号線、五日市筒賀線は、昭和40年代より高度経済成長と共にモータリゼーションの発達に合わせ、古野橋を境に朝夕のラッシュ時混雑を極めていました。橋の架け替えも考慮に入れ計画されましたが、交通止めをすることができず、そこで、別ルートとして、古野バイパス全長690m、この内、古野トンネル143mの工事が、平成17年より着工し、平成23年に完成しました。

河内の主要道建設は、明治37年(1904年)八幡川沿いに新道の建設。昭和26年(1951年)ルース台風で県道大復旧工事。昭和49年(1974年)農免道路の建設。昭和50年(1975年)魚切ダム工事での県道の建設。

古野バイパスは以来の大事業でした。開通祝賀式は神事・くす玉割り・踊り・会食等々、盛大に行われました。

文責 杉田精司



祭 河内地区 夏祭り & 盆踊り大会

日時 8月14日(日)

第1部 午後6時半～

第2部 午後8時～9時

昨年、大好評だった盆踊りと組み合わせた夏祭り。今年も午後6時30分より河内小学校グラウンドにて行います。バザーでは、子ども達に大人気のキラキラ光るおもちゃクジやお菓子つり。飲食コーナーは、お好み焼き、焼き鳥、フランクフルト、かき氷、ジュース、お酒、わた菓子など出店予定です。

午後7時より〇×クイズをします。幼児、小学生の参加者には手持ち花火をプレゼント!!最後まで勝ち残った子ども達には景品もあります。大人の方も是非ご参加ください。

午後7時45分頃から打ち上げ花火があり午後8時より盆踊り大会を開始します。伝統のキン

ン、河内音頭、炭坑節(スンドロ節)を楽しみましょう。そして最後には恒例の抽選もあります。ゆかたを着てご家族お友達お誘い合わせの上で参加ください。一緒に楽しい夏の思い出を作りましょう。



雨天時は、小学校体育館で行います。

盆踊りの練習のお誘い

日時 8月8日(月)

午後7時30分～9時

場所 河内公民館 2階集会室
河内音頭他の練習をします。今年は1日だけです。浴衣美人がご指導します。奮ってご参加ください。

夏用・花の植栽お礼

蒸し暑い7月2日、今にも降り出しそうな雲行き、気をもみながらの植栽でした。4年目になりますと皆様の手際もよくスムーズにプランターへの土の入れ替え、肥料、薬剤散布そしてマリゴールド、ポーチエラカの植栽を終えることができました。参加された多くの皆様ありがとうございました。

河内地区公衛協 日本治男

河川クリーン キャンペーン 参加のお礼



梅雨も明け河川の水はやや多く感じました7月23日、爽やかな夏模様の中、地区住民の多くの方に参加いただき、クリーンキャンペーンに参加された皆様の力添えで「きれいな河内の川」が維持できることに喜びを感じます。このきれいな川を維持するためには住民皆さんの心がけです。何気ないポイ捨てなどつし「きれいな河内」を皆さんと共に維持していきましょう。

暑い中の出労、御協力ありがとうございました。

河内地区町内会連合会 杉田精司
河内地区公衛協 日本治男



私の思い

皆様に感謝

PTA会長二年目になりました。学生時代に生徒会等に無縁だった僕に、務まるかと不安や壁に当たらないこともあり。やはり向いていないと思う日々。そんな時は、イチロー選手の言葉で気持ちを落ち着かせています。壁は、出来る人越えられる可能性のある人にしかこない。壁がある時はチャンスだ。会長職は大変な面もありますが、普段経験出来ないことや、壁を乗り越える事で自信にもつながり33歳にして最大の成長期。この成長の支えになっっているのは、一緒に頑張ってくれる仲間や先生、地域の方々、そして家族です。皆様のご理解ご協力あってこそだと思えます。一人で出来ていると思っても、陰で必死になって動いてくれる方がいてくれるから色々なことが出来るんだと、日々感じます。皆様いつもありがとうございます。役員をやってみて河内は色々な事に地域が一丸となって取り組み、人と人の繋がりが強い温かい所だなと感じました。いつ天災があるか分からない今、こういう繋がりを大事にして、みんなで助け合いより住みよい河内になればいいと思います。

河内小学校 PTA 会長 山口雅史